

Todesnachricht

SCHWESTER MARY NANCY
(früher Schwester Maureen Therese)

ND 6478



Nancy Ann PETRUCCELLI

Provinz der Unbefleckten Empfängnis, USA

Datum und Ort der Geburt: 20. August 1946 Cleveland, Ohio
Datum und Ort der Profess: 15. August 1974 Chardon, Ohio
Datum und Ort des Todes: 28. Juli 2020 Krankenstation, Chardon, Ohio
Datum und Ort der Bestattung: 03. August 2020 Auferstehungsfriedhof, Chardon, Ohio

„Geh in Frieden, treuer Freund Gottes...“

Nancy und ihr jüngerer Bruder Vince verlebten eine glückliche Kindheit. Die Eltern Fred und Ruth (Blayney) Petrucelli sorgten liebevoll für sie. Sie freuten sich an Familienausflügen und an den Reisen in den Sommerferien. Nancy besuchte die Grundschule St. Philip Neri in Cleveland und dann die Notre Dame Academy in Cleveland. In der höheren Schule begegnete sie den Schwestern Unserer Lieben Frau und es entstand der Wunsch, Ordensfrau zu werden. Nach dem Schulabschluss arbeitete Nancy mehrere Jahre, ehe sie auf den Ruf Gottes antwortete und am 22. August 1971 als Postulantin eintrat. Zur Einkleidung erhielt sie den Namen Schwester Maureen Therese.

Schwester erwarb den Bachelor in Geschichte am Notre Dame College in South Euclid, Ohio, und den Master in Geschichte in der Bowling Green State Universität. Als passionierte Lehrerin arbeitete sie in der Regina High School in South Euclid, in der katholischen höheren Schule in Cleveland und 28 Jahre in der Notre Dame-Cathedral Latin Schule in Chardon. Um ihren Unterricht interessant und lebendig zu gestalten, las sie viel und machte ausgiebige Reisen. Zur beruflichen Weiterbildung nahm sie an Workshops teil und an Kursen, in denen sie historische Orte besuchte. Sie bildete sich ständig weiter, um eine gute Lehrerin für andere zu sein.

Schwester Mary Nancy war sachlich und direkt. Ihre fordernde Art wirkte manchmal einschüchternd; aber die Schüler erkannten schnell, dass Schwester M. Nancy ihnen nicht nur Fachwissen vermitteln sondern sie in allen Lebensbereichen fördern wollte. Sie stellte hohe Ansprüche und bemühte sich, jeden einzelnen Schüler zu fördern. Menschliche Bildung und Fachwissen waren gleichermaßen wichtig. Die Schüler schätzten ihre hohen Anforderungen noch lange im späteren Leben.

Schwester hatte die Gabe, gute Beziehungen herzustellen. Deswegen bleibt sie vielen in liebevoller Erinnerung. Sie war freundschaftlich verbunden mit früheren Schülern, Kollegen und ihren Familien. Ihre Intelligenz und ihre Weisheit veranlassten viele junge Lehrer zu überlegen, weshalb sie Erzieher geworden sind. Schwester liebte ihre Familie und hatte ein Herz für die Schwestern in der Gemeinschaft. Sie nahm gerne an den Aktivitäten der Gemeinschaft und an den Treffen ihrer weitverzweigten Familie teil.

Ihre Familie, ihre Mitschwestern und alle ihre Mitarbeiter trauern über den plötzlichen und unerwarteten Tod von Schwester Mary Nancy. Möge Gott, der Schwester auf ihrem irdischen Weg begleitete, ihr nun das ewige Leben schenken. Möge sie ruhen in der grenzenlosen Liebe unseres guten und fürsorgenden Gottes.